

AM Nestler fragt an, ob die Möglichkeit besteht, die Verlegung von Glasfaser in der Godesberger Str. mit den derzeitigen Straßenbauarbeiten zu verbinden.

Die Verwaltung teilt mit, dass regelmäßig halbjährlich Grabungsrunden veranstaltet werden, in denen die Baumaßnahmen vorgestellt werden und die Versorger aufgerufen werden, sich an den Projekten der Stadt Meckenheim als Gemeinschaftsbaumaßnahme zu beteiligen.

Jedoch haben die Versorger bisher nur selten darauf zurückgegriffen, da sie aufgrund des Telekommunikationsgesetz immer das Recht haben die Straße erst später zur erschließen.